

# LUCHA PERMANENTE 6



ORGANO DE LA JUNTA TERRITORIAL DE CATALUÑA DEL FREnte  
SINDICALISTA REVOLUCIONARIO

Nº 1 MAYO- 1973

DECIR LA VERDAD ES  
REVOLUCIONARIO

## EDITORIAL

LUCHA PERMANENTE es el fruto de la madurez del FSR en Cataluña. Después de superar las vicisitudes que comporta la creación de un partido revolucionario, sentimos la necesidad de darnos a conocer más profundamente.

¿Por qué éste título?. La razón hay que buscarla en la convicción, confirmada por los hechos, de que a la opresión que, de forma permanente, ejerce el sistema capitalista sobre el pueblo español, solo se le puede plantear eficazmente combaten llevando la lucha a todos los frentes y realizando ésta permanentemente.

Venimos a levantar una bandera de unidad frente a quienes persisten en seguir actuando a espaldas del Pueblo, contra los beneficiarios del sistema que, desde bancos y sociedades anónimas, se reparten los resultados del diario laborar, contra los acaparadores de la propiedad y de la cultura. Contra los ostentadores de privilegios, los intermediarios de voluntades y contra aquellos que con la artimaña y el dinero escalan la cima de sus egoístas ambiciones.

Nos solidarizamos con la protesta sofocada y la esperanza que se extiende. Con el firme deseo de conseguir un mañana diferente, sellamos nuestro compromiso con el Pueblo.

"No nos engañemos, la revolución social no se realizará sin que sea necesario un esfuerzo formidable. Si bastase soplar sobre la vieja sociedad para derribarla, sería verdaderamente demasiado cómodo. Engañarnos sobre la magnitud del esfuerzo indispensable es prepararnos para crueles desilusiones. Cuando se ha esperado demasiado y uno se da cuenta de que ha visto muy próximas las realizaciones deseadas se cae en un embotamiento peligroso; se comienza a perder la esperanza; se dice: ¿para qué luchar?, y se decide a continuar viviendo aceptando el actual grado de explotación. Al contrario, si se tiene el cuidado de advertir exactamente la magnitud de la obra por realizar, la tarea considerable en la que hay que trabajar sin tregua, entonces los pasos hacia adelante, las victorias transitorias, son un reconfortante para las labores más decisivas."

EMILE POUGET

## 1º DE MAYO: TODO UN SIMBOLO

1 de Mayo de 1886.- Los trabajadores norteamericanos deciden terminar de una vez por todas, con las largas jornadas de trabajo de 16 y más horas. Con la meta de las 8 horas se inicia un cohesionado movimiento.

3 de Mayo de 1886.- Chicago- La misma intransigencia de ayer y de hoy de la burguesía a ceder parte de lo que diariamente roban a los trabajadores lanza a las fuerzas policiales contra éstos: 6 hombres, trabajadores, quedan muertos y el nº de heridos se eleva a más de 50.

4 de Mayo de 1886.- Chicago- La protesta popular se pone en marcha : 15.000 personas se manifiestan pacíficamente. A la violenta intervención policial responde un manifestante con un artefacto explosivo. Tras la reacción de la policía, según la versión oficial, se cuentan 50 "agitadores" heridos, muchos de ellos mortalmente.

5 de Mayo de 1886.- Chicago - Se declara el estado de sitio. El ejército ocupa las calles y la policía realiza numerosas detenciones. A éstas sigue el proceso. Ocho acusados son condenados a la horca. A tres de ellos les será commutada después por distintas penas de prisión.

Al final del proceso solo uno de los jurados se atreve a confesar:

"Los colgaremos igualmente. Son hombres demasiado sacrificados, demasiado inteligentes y demasiado peligrosos para nuestros privilegios."

## ESPAÑA

1 de Mayo de 1973.- Perduraron las largas jornadas, camufladas bajo el poliempleo y las horas extras.

1 de Mayo de 1973.- La sangre de los mártires de Chicago se renueva cada día. Aún está fresco el recuerdo de Manuel Fernández, mártir de otro Mayo.

1 de Mayo de 1973.- Se siguen efectuando monstruosos procesos contra la clase trabajadora.

1 de Mayo de 1973.- La violencia policial, las detenciones, la represión, en suma, sigue siendo el único instrumento de la burguesía para mantener aquellos mismos privilegios.

Nosotros, Sindicalistas Revolucionarios, en este 1º de Mayo, fecha de la Unidad de la lucha de los trabajadores, afirmamos la necesidad de intensificar la lucha contra el sistema capitalista.

Solo una profunda transformación de la sociedad permitirá que algún día, el 1º de Mayo pueda ser una jornada en la que reinen la paz y el orden, PERO UNA PAZ Y UN ORDEN QUE NO SEAN EL RESULTADO DE LA VICTORIA DE LA FUERZA O EL ENGAÑO, que estén basadas en la Razón, la Justicia y la Libertad. Los que se opongan a esa sociedad, defendiendo lo irracional o lo injusto, son los opresores, las castas privilegiadas o los que aspiran a formar una nueva casta más privilegiada que la sustituya.

# SINDICALISMO REVOLUCIONARIO (I)

"Los hombres son, cada vez más, autómatas que fabrican máquinas que actúen como hombres, y producen hombres que funcionen como máquinas".

Ante la decadencia y la radical injusticia de la sociedad burguesa, que basa la propiedad y el poder de una minoría (la oligarquía de banqueros, terratenientes y patronos) en la EXPLORACION, robo abierto y descarado del fruto del trabajo de todo el Pueblo, y en la OPRESION del obrero y el hombre, que se ve día a día sometido a las decisiones elaboradas por encima de él y marginado del gobierno de la sociedad de que es miembro:

PLANTEAMOS UNA ALTERNATIVA REVOLUCIONARIA, fundamentada en el deseo de que la responsabilidad, la iniciativa social y el Poder abarquen a todo el Pueblo, a todos los hombres. Una alternativa revolucionaria que, a través de la transformación de las estructuras socioeconómicas vigentes hoy día, fomente en los hombres el espíritu de vida comunitaria, de solidaridad y de cooperación, hasta llegar a la creación de un HOMBRE NUEVO, antítesis del enajenado y envilecido hombre del capitalismo.

La sociedad que queremos y por la que luchamos enfrentándonos permanentemente con los defensores del orden establecido, ha de basarse, a todos los niveles, en la AUTOGESTION, entendida en un sentido amplio autogestión económica y autogestión social, y esto requiere previamente la expropriación de la tierra y de las empresas a la burguesía y la toma de posesión directa de estos medios de producción por parte de los obreros que los trabajan.

El hombre, en el contacto con la realidad social, presenta dos facetas diferentes:

- Una como trabajador, que en las Comunidades de producción (empresas agrícolas, industriales y de servicios) crea los bienes que satisfarán las necesidades materiales y culturales de toda la sociedad.

- Otra como ciudadano, que en las Comunidades Locales (organización político-territorial básica) ha de realizar su personalidad en solidaridad con otros hombres y que necesita servicios tales como escuelas, hospitales, bibliotecas.....Y, en otro plano, asociaciones que fomenten el pluralismo ideológico, a fin de que el hombre pueda ser realmente libre en el pensamiento y en la acción.

En cada una de estas facetas, el hombre debe elegir democráticamente a quienes representen sus intereses y sus aspiraciones:

- En cada empresa sería un CONSEJO DE TRABAJADORES, elegido por todos los productores, el que goberaría la producción y quien designaría, con capacidad de revocación, a los diferentes directivos técnicos. Quedaría así la labor técnica controlada y gobernada por todos los trabajadores. Las decisiones más fundamentales de la empresa serían tomadas por la asamblea de todos los trabajadores.

- La federación de todas las empresas de una rama de producción  
garía lugar a la COMUNIDAD NACIONAL DE PRODUCCIÓN (por ejemplo:  
CNP del Metal, CNP de la Construcción.....), compuesta por los  
trabajadores elegidos desde la base en cada empresa de esa rama de  
producción, y asesorados por todos los servicios técnicos necesaria-  
rios (ingenieros, economistas,.....). La misión de la Comunidad  
Nacional de Producción sería la regulación y la planificación eco-  
nómica en la rama de producción respectiva, acabando así con la  
anarquía que caracteriza el mercado libre propio de las sociedades  
capitalistas, y racionalizando la producción en función de las ne-  
cesidades del Pueblo

- A un nivel superior, la federación de las Comunidades Nacionales  
de Producción en la CAMARA DE PRODUCCION coordinaría las diferen-  
tes planificaciones nacidas en la base de cada rama de producción.  
Sería en esta Cámara de Producción, auténtica representación de to-  
dos los trabajadores, donde se elaboraría toda la legislación eco-  
nómica y del trabajo, en el marco de la cual se llevaría a cabo la  
autogestión económica en cada empresa.

- En definitiva, los Consejos de Trabajadores en cada empresa, las  
Comunidades Nacionales de Producción en cada rama de producción y  
la Cámara de Producción, cada cual a su nivel, constituirían el  
Poder Económico en el País; totalmente en manos de los trabaja-  
dores.

A la segunda faceta del hombre, en cuanto ciudadano, corresponde-  
rían las siguientes estructuras, basadas en los principios de la Auto-  
gestión Social:

- En las Comunidades Locales, todos los ciudadanos elegirían un  
CONSEJO MUNICIPAL que, en base a los fondos procedentes de los im-  
puestos y de la propiedad comunal de los pastos y los bosques, se  
ocuparía de resolver, en colaboración con todos los ciudadanos,  
los problemas que plantea la vida en común (hospitales; servicios  
culturales, tales como bibliotecas, universidades, que, en colabo-  
ración con los medios de comunicación social, sirviesen a la for-  
mación humana e integral de toda la población; parques, centros de  
esparcimiento para ancianos.....). Las Comunidades Locales y  
la Federación de estas en Comunidades regionales gozarían de un al-  
to grado de autonomía, con el fin de descentralizar el Poder del  
Estado.

- La CAMARA POLÍTICA la formarían los representantes de todas las  
Comunidades Locales, elegidos allí por todos los ciudadanos. Su  
misión sería elaborar toda la legislación de tipo general, mante-  
ner relaciones con otros países, formar un ejército popular, ela-  
borar las líneas generales de una planificación social en lo re-  
ferente a Seguridad Social, Cultura y Enseñanza, Obras Públicas,  
etc.

- Las Comunidades Locales, las Comunidades Regionales y la Cámara  
Política constituirían, cada cual a su nivel, el PODER POLITICO.

Los dos poderes que hemos examinado, el Poder Económico (corre-  
pondiente al trabajador) y el Poder político (correspondiente al ciu-  
dadano en cuanto tal), decidirán con autonomía sus cuestiones internas  
dado que ambos tienen unas funciones específicas.

Esta es, en líneas generales, la sociedad por la que luchamos los  
sindicalistas revolucionarios. Un ideal básico nos guía: la felicidad  
y la fraternidad de los hombres; y ambas son incompatibles con la so-  
ciedad y con la ética capitalistas, que identifican la felicidad con

posesión de la mayor cantidad posible de bienes y de poder, y que convierte al hombre en un átomo egoísta e insolidario con respecto a los demás hombres.

Creemos que solo una sociedad sindicalista revolucionaria, basada en la propiedad en común, en la Autogestión, en la libertad de los grupos humanos para decidir sus cuestiones internas sin ingerencias de un poder totalitario, en la responsabilización y participación de todos los ciudadanos en el gobierno; solo una sociedad así permitiría un desarrollo integral del hombre, resaltando su individualidad creadora frente a la masificación actual, y potenciando su espíritu comunitario frente a la soledad y al individualismo egoísta del hombre del capitalismo.

"Queremos que el hombre sea el único dueño de su propia vida y el único autor de su propia historia, por eso pretendemos acabar con la sociedad con la sociedad de amos y esclavos."

"Nuestra existencia será una lucha permanente contra la opresión del hombre y contra la tiranía de los patronos y de los estados totalitarios. La historia demuestra que hasta las tiranías más poderosas han sucumbido."

III UN D E T E A N U E S T R A L U C H A !!!

## NUESTRA ESPIRAL



UN SIMBOLO: LA ESPIRAL

UN IDEAL: EL SINDICALISMO

UN PARTIDO: EL F S R

Y UNIENDO TODO ELLO EN INDISOLUBLE AMALGAMA, EL CORAJE DE LA JUVENTUD REVOLUCIONARIA.

UNA ESPIRAL. DOS MIL AÑOS DE HISTORIA. UNA EVOLUCIÓN CONTINUA, UN CONSTANTE MEJORAR.

PARA TODOS, LAS FUERZAS CREADORAS DEL UNIVERSO, LA SUSPENSION DEL ORDEN TEMPORAL Y PACIFICO.

YA HAY UN NUEVO SIMBOLO, YA HAY UNA NUEVA FORMA DE ENTENDER LA SOCIEDAD EN LOS PORTADORES DE LA ESPIRAL. ANUNCIADORES DE ALGO NUEVO DAMOS A CONOCER AQUELLO QUE NOS REPRESENTA: NUESTRA ESPIRAL

UN SIMBOLO NUEVO: LA ESPIRAL

UN NUEVO IDEAL: EL SINDICALISMO

NO QUEREMOS TAN SOLO VIVIR MEJOR  
QUEREMOS VIVIR DE FORMA DIFERENTE

## LA VIOLENCIA INSTITUCIONALIZADA

Tras el discurso de Garicano Goñi en las Cortes, estamos asistiendo a una nueva escalada represiva: iniciada en Madrid inmediatamente, a Cataluña nos ha llegado con tres meses de retraso.

Las manifestaciones más importantes de la misma han sido la adquisición de nuevo material por los Cuerpos de Policía (jeeps, helicópteros, motos, uniformes, armas,....), la llegada a Barcelona de la 1<sup>a</sup> Bandera de la P.A. (más conocidos por "los de Valladolid"), la convocatoria de nuevas plazas de grises, la autorización dada a estos, mediante decreto, de intervenir de paisano, etc.

Las consecuencias de todo este despliegue policial no se han hecho esperar: desarticulación de organizaciones, detenciones, despidos, estrecha vigilancia de determinadas zonas de nuestra ciudad, presencia de propaganda negra, ..... En la Universidad: cierres, aplicación de un régimen de estado de excepción cuyos aspectos más notables han sido el nombramiento de Carreras como rector (ultraderechista, ultraconservador, ultra-rreaccionario, ultra-....., en fin, una alhaja), la liquidación de facultades, la expulsión de compañeros, los tribunales disciplinarios y la extensión de las vacaciones al 3 de Mayo.

Y, como nota común, de todas estas actuaciones policiales, la presencia, en todas partes, de las armas de fuego montadas y siempre listas para abrir fuego, como protestando recordarnos a cada momento las palabras de Garicano: "Se equivocan quienes creen que no se usarán."

A la vista de todo ésto ¿quién se podría sorprender de que Manuel Fernández, con una familia que mantener, fuera asesinado cuando se manifestaba reclamando su derecho al trabajo? Tanto más cuanto que anteriormente ya se habían dado casos similares en Erandio, Granada, Eibar, Madrid, El Ferrol, Barcelona..... ¿Quién se puede sorprender de que en el movimiento popular iniciado a raíz de esa muerte, en la concentración de la Plaza de Cataluña fuera brutalmente golpeado por los grises un estudiante de selectivo de Ciencias, que tuvieron el cinismo de decir que se había caído por una escalera?

La respuesta dada a todos estos hechos no ha sido, cuantitativamente, la adecuada. Y ello es debido a que, desgraciadamente, el nivel de organización de los trabajadores de Cataluña es, aún, bajo. No obstante, ha sido éste un buen paso en orden a conseguir esa organización.

Debemos puntualizar, también, que no creemos que el objetivo básico, o uno de los objetivos básicos, del Movimiento Popular, sea la lucha contra la represión, puesto que ésta es tan solo la manifestación externa de la corrupción del sistema capitalista, que no vacila en asesinar personas con tal de asegurar la pervivencia del sistema. La represión es una consecuencia del sistema, recordámoslo, y a corto plazo lo resulta rentable al mismo, pero a largo plazo produce el efecto de cuestionar, por una nueva vía, al sistema mismo. Por lo tanto, la única lucha viable contra la represión es la lucha contra el sistema, toda otra consideración nos apartaría de ese objetivo primordial del pueblo español.

SI NO DESTRUIMOS EL CAPITALISMO → EL CAPITALISMO NOS DESTRUIRA

## La represión en COPISA, SADE y CONTROL

COPIA DE LA CARTA ENVIADA POR LA DIRECCIÓN A LOS TRABAJADORES DE COPISA

Muy Sr. Nuestro:

Habiendo incurrido Vd. en las faltas muy graves previstas en el artículo 77, b) y f) de la Ley de Contrato de Trabajo y en el artículo 157, 11º, 17º, 18º, 24º y 26º de la Ordenanza de Trabajo de la Construcción, Vidrio y Cerámica, de 28 de Agosto de 1.970 con motivo de los graves actos de indisciplina cometidos que

Biblioteca de Comunicación  
(continúa)oteca General  
CEDOC

-7-

culminaron en el pasado día 3 en un paro colectivo y concentración de todos los trabajadores en los comedores, y no habiéndose reincorporado al trabajo no obstante el requerimiento formal efectuado a tal efecto por la Delegación Provincial de Trabajo de Barcelona, y aunque a tenor del precepto citado de la Ley de Contrato de Trabajo y del Artículo 158 de la Ordenanza de Trabajo mencionada se ha hecho merecedor del despido, se resolvió sancionarle con la suspensión de empleo y sueldo durante cinco días, comprendidos entre los días 3 al 7 pasados, ambos inclusive, de cuya sanción ya tiene conocimiento según comunicación hecha pública en la obra, y que mediante la presente carta lo reiteramos y ratificamos personalmente.

En los días de ayer y hoy no obstante haberse Vd. presentado al trabajo, no se ha incorporado al mismo, participando en paro colectivo, incluso a pesar del requerimiento formal de la Delegación de Trabajo, todo lo cual implica que ha incurrido Vd. nuevamente en las faltas aludidas al principio de esta carta, por lo que al amparo de los preceptos citados, se ha resuelto sancionarle con la suspensión de empleo y sueldo durante otros cuatro días, comprendidos entre los días 11 al 14 ambos inclusive, de esto mes.

Se le advierte que en caso de no reincorporarse al trabajo el próximo lunes, día 16, entenderemos que renuncia Vd. voluntariamente al contrato de trabajo concertado con la Empresa que dando el mismo rescindido a todos los efectos legales.

Le saluda atentamente,

LA DIRECCION

Creemos que, después de la lectura de dicha carta, está de más todo comentario.

Pero las consecuencias no se detienen ahí. En Control y Aplicaciones y S.A.D.E. han sido aplicados 11 días de suspensión de empleo y sueldo, el número de detenidos entre las tres empresas fue de alrededor de la veintena, siendo más de cincuenta los despedidos. El empleo del soborno y el chantaje ha sido también una de las constantes de la represión.

Pocos días después se podía leer en el periódico que el Bank of America concedía un crédito a la central térmica. El grancapitalismo internacional considera seguras sus inversiones en España. Naturalmente, como tienen "la garantía del Estado".....

#### ¿DERECHISTAS?      ¿PROVOCACION POLICIAL?

Ultimamente han aparecido en una facultad unas hojas de contenido contrarrevolucionario firmadas por una tal Coordinadora de Grupos Democráticos, con una serie de iniciales entre las que figuran las siglas de nuestra organización.

Negamos rotundamente el tener arte ni parte en la confección de esas nauseabundas hojas en las que, tras la máscara del cordero democrático se ocultan los lobos derechistas de siempre y la provocación policiaca.

El F S R es un partido revolucionario, posición que ha afirmado y seguirá afirmando con su actuación, y rechaza esa burda propaganda reaccionaria destinada a socavar la unidad y la firmeza revolucionaria del Movimiento Estudiantil.

Queremos unidad de la juventud revolucionaria contra el fraude, la injusticia y la reacción.

"El mundo que tenemos que buscar es un mundo en el cual el espíritu creador esté vivo, en el cual la vida sea una aventura llena de alegría y esperanza, basada más en el impulso de construir que en el deseo de guardar lo que poseemos y apoderarnos de lo que poseen los demás. Tiene que ser un mundo en el cual el cariño pueda obrar libremente del instinto de dominación, la crueldad y la envidia hayan sido disipadas por la alegría y el desarrollo ilimitado de todos los instintos constructivos de la vida y la llenen de delicias espirituales. Un mundo así es posible; solo espera que los hombres quieran crearlo."

BERTRAND RUSSELL

---

Según estadísticas aparecidas hace algún tiempo en *El Correo Catalán*, tan solo el 5% de los españoles sabemos o queremos saber de política. El pueblo español, al parecer, continua dormitando una eterna siesta. ¿Cuándo despertará?, porque, mientras duerme, los eternos avariciosos, los cortos, los cobardes, los que manipulan a la sombra de los muertos, hacen su agosto.

El pueblo español no quiere saber nada de política y existen en España 8 millones de marginados. El pueblo español no quiere saber nada de política y continúan los sueldos de miseria, las barracas, el pluriempleo. El pueblo español no quiere saber nada de política y, así, el hombre español se ha convertido, es, tan solo un animal de trabajo, pleno de la idiotez de consumir, consumir y al fin reventar.

---

NO QUEREMOS REFORMAR LA UNIVERSIDAD BURGUESA

¡QUEREMOS DESTRUIRLA!

NO QUEREMOS PONERLE PARCHES AL CAPITALISMO

¡QUEREMOS ARRASARLO!

Y SOBRE SUS RUINAS CONSTRUIREMOS UNA NUEVA SOCIEDAD, BASADA EN LA JUSTICIA Y LA LIBERTAD, PARA UN NUEVO HOMBRE, ANTÍTESIS DEL ENAJENADO Y ENVILECIDO HOMBRE DEL CAPITALISMO.

---

LEE Y DIFUNDE  
LUCHA  
PERMANENTE